

**VISTAZO DEL PLAN DE MEJORA ESCOLAR
2023 – 2024**



Escuela Primaria Ducketts Lane

<p>Escuela Primaria Ducketts Lane <i>VISIÓN Y MISIÓN</i></p>	<p>METAS Y ESTRATEGIAS ESCOLARES</p>
<p>La comunidad de la Escuela Primaria Ducketts Lane garantizará un aprendizaje y entorno de enseñanza ejemplares donde cada estudiante participa de manera segura, respetuosa y responsable.</p>	<p style="text-align: center;">Lenguaje</p> <p>Meta: Todos los estudiantes aplicarán y mejorarán las habilidades de escritura diariamente a través de la instrucción directa.</p> <p>Estrategias:</p> <ul style="list-style-type: none"> • El personal instructivo participará en la planificación intencional para alinear los estándares de lectura y escritura con el fin de maximizar la instrucción, elevando específicamente el vocabulario y el conocimiento previo. • Los maestros de ESOL proporcionarán apoyo en clase a los estudiantes, proporcionando comentarios y diferenciación durante todo el proceso de escritura. • Los maestros participarán en el desarrollo profesional en torno a la enseñanza de lectoescritura para apoyar a los estudiantes multilingües. <p style="text-align: center;">Matemáticas</p> <p>Meta: Todos los estudiantes perseverarán y mejorarán las habilidades de resolución colaborativa de problemas al desarrollar la fluidez computacional de los estudiantes.</p> <p>Estrategias:</p> <ul style="list-style-type: none"> • El personal instructivo participará en aprendizaje profesional sobre la fluidez computacional. • Las rutinas numéricas y los juegos colaborativos se seleccionarán en toda la escuela cada mes. • Con un entrenador de matemáticas, los maestros planificarán las tareas utilizando el modelo <i>LEDe</i> (Lanzar, Participar, Informar, explicar) y resaltarán el vocabulario, el conocimiento previo y preverán los conceptos erróneos de los estudiantes para mejorar la instrucción. <p style="text-align: center;">Clima escolar</p> <p>Meta: Crear una cultura escolar que incluya a todas las partes interesadas para proporcionar constancia en torno a la conciencia socioemocional dentro de nuestra comunidad escolar.</p> <p>Estrategias:</p> <ul style="list-style-type: none"> • El personal involucrará e informará a los tutores sobre Intervenciones y Apoyos Positivos de Conducta (PBIS) y los comportamientos de aprendizaje de los estudiantes a efectos de conectar el aprendizaje y el éxito en el hogar y la escuela. • Se ofrecerá aprendizaje profesional para el personal para comprender mejor cómo comunicar el progreso de los estudiantes de manera culturalmente sensible con las necesidades de aprendizaje académico y socioemocional, al respaldar las necesidades de nuestros estudiantes.
<p>LLAMADA ESTRATÉGICA DE ACCIÓN DEL HCPSS APRENDIENDO Y LIDERANDO CON EQUIDAD <i>LA URGENCIA INTENSA DEL AHORA</i></p>	
<p>Visión: Cada estudiante y miembro del personal acoge la diversidad y posee las habilidades, conocimiento y confianza para influir de manera positiva a la comunidad en general.</p> <p>Misión: El HCPSS asegura el éxito académico y bienestar socioemocional de cada estudiante en un ámbito incluyente y acogedor que cierra las brechas de oportunidades.</p>	
<p>RESULTADOS DESEADOS DEL HCPSS</p>	
<p>Valorar - Cada parte interesada del HCPSS se siente feliz y gratificada en su papel y se enorgullece de cultivar una comunidad de aprendizaje.</p> <p>Triunfar - Un enfoque individual apoya a cada persona en el logro de hitos para el éxito.</p> <p>Conectarse - Los estudiantes y el personal prosperan en una cultura segura, acogedora e incluyente que acoge la diversidad.</p> <p>Empoderar - Las escuelas, familias y la comunidad se comprometen mutuamente en el logro y bienestar de los estudiantes.</p>	